

une enquête de trafic au centre-ville de Lausanne

Une enquête de trafic a eu lieu jeudi 13 mars 2008 de 16h30 à 18h30 en cinq endroits du centre-ville de Lausanne. Cette enquête s'inscrit dans le cadre de l'étude du développement des axes forts des transports publics. Elle permettra de mieux cerner l'origine et la destination des automobilistes, ainsi que le motif des déplacements.

Un bureau d'études spécialisé en trafic a été chargé de mener à bien une enquête, jeudi 13 mars 2008 de 16h30 à 18h30, avec l'appui de la Police municipale, des tl et du service des routes et de la mobilité. Les automobilistes, par groupe de trois ou quatre véhicules, ont été priés de se ranger dans des zones sécurisées en dehors du trafic, pour être questionnés au sujet de leurs déplacements.

Les perturbations au niveau de la circulation ont été limitées au strict minimum et la durée de l'interview a été de l'ordre d'une minute. Quant au questionnaire, il sera traité de manière anonyme. La direction des travaux remercie d'ores et déjà les personnes qui ont été interrogées pour les réponses fournies et leur patience.

Les résultats de cette enquête permettront de mettre en évidence la structure du trafic au centre de l'agglomération, première étape indispensable en vue du développement d'axes forts des transports publics envisagés, dans le cadre du PALM, pour la prochaine décennie.

La direction des travaux

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Olivier Français, directeur des travaux, tél. 021 315 52 00**
- **José-Angel Gonzalez, chef de l'office de la mobilité, tél. 021 315 38 10**

Lausanne, le 13 mars 2008